

# LIGA DER FREIEN WOHLFAHRTSPFLEGE HEILBRONN



Liga der Freien Wohlfahrtspflege c/o Caritas, Bahnhofstraße 13, 74072 Heilbronn

- **Arbeiterwohlfahrt**
- **Diakonisches Werk**
- **Deutscher Caritasverband**
- **Deutscher Paritätischer Wohlfahrtsverband**
- **Deutsches Rotes Kreuz**

04. Oktober 2022

## Pressemitteilung – Aktion der LIGA Heilbronn zur Energiepreispauschale

Heilbronn 04.10.2022 Die Energiekosten steigen und zum Winter ruft der Bundeswirtschaftsminister alle zum Sparen auf. Was aber, wenn trotz allen persönlichen Einschränkungen die Energiekosten nicht mehr gezahlt werden können? Zum täglichen Leben gehören neben den Kosten für Nahrung und Kleidung ganz wesentlich auch die Kosten für Energie. „In den vielfältigen Kontakten der Wohlfahrtsverbände mehren sich bereits heute Schicksale, die ihre Energiekosten nicht mehr alleine tragen können“, berichtet Stefan Schneider, Vorsitzender der LIGA der freien Wohlfahrtspflege des Stadt- und Landkreises Heilbronn. „Und der Winter kommt erst noch“, ergänzt Schneider.

Besonders betroffen sind Geringverdiener, Alleinerziehende und Rentner. Bei nicht wenigen aus dieser Gruppe übersteigen die Energiekosten mittlerweile die normalen Mietkosten. Aus diesem Grund legt die Bundesregierung u.a. die Energiepreispauschale (EPP) auf. Jede\*r Erwerbstätige erhält pauschal 300 EUR ausgezahlt, die dann noch versteuert werden. Diese Auszahlung erfolgt bei den meisten Ende September. „Als LIGA Heilbronn, in der die Wohlfahrtsverbände AWO, CARITAS, DIAKONIE, PARITÄT und ROTES KREUZ vertreten sind, machen wir auf diesen Energiekosten-Notstand aufmerksam und bitten zugleich um Solidarität in diesen Zeiten“, erklärt Schneider.

Wer die Energiepreispauschale von 300 EUR nicht benötigt, oder nur zum Teil in Anspruch nehmen möchte, der wird um eine Spende gebeten. Wählen Sie hierfür den Verband Ihres Vertrauens. Die Betroffenen empfangen ein Zeichen der Wärme: Keiner soll allein gelassen werden.

Ab sofort befinden sich auf den Homepages der Verbände jeweils Spenden-Buttons mit dem Bild-Motiv des Energie-Geldes. So können Sie direkt die Daten finden und spenden.